



Exposition de Théophile Trossat au Carré Amelot

publié le 26/05/2015

Dans le cadre du projet presse, les 4èmes et 3èmes latinistes ont découvert une exposition de photographies de Théophile Trossat intitulée "Antoine".

Ils ont eu la chance de rencontrer le photojournaliste.

Ils ont pu échanger sur l'exposition et sur les différents aspects du métier de photojournaliste.

Plus d'informations sur l'exposition : [Clic](#)

Plus d'informations sur Théophile Trossat : [Clic](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.